

☆いきいき男女☆
応援プロジェクト!



大字坂本在住
高田 長子さん
(年齢 非公開)

※顔はご本人の希望により、似顔絵になっています。

【あなたの日常は?】

家業は、サービス業を営んであります。私は、おもに事務を担当しており、また、村の教育委員長を務めさせていただいています。たいへんなときもありますが、明るくモットーに自分なりに頑張っているつもりです。

【今後の男女共同参画社会に望むことは?】

家族の理解もあり務めさせていただいているのですが、女性も一人の人間として、地域活動やいろいろな分野に参画できるような機会が必要と思います。

そのような社会になってほしいです。

*男女共同参画担当から一言

長子さんは日々働くなか、村の教育委員長としてもご活躍しており、東秩父村が目指す男女共同参画社会の礎になられていると思います。

長子さんの頑張りに見習い、村は男女がともに道を歩む社会の実現を手助けします。

6月4日、ボクシング界のスーパースター元世界ヘビー級王者モハメド・アリ氏が亡くなりました。74歳でした。40年前、中学3年生であった私は体育祭のプログラム仮装行列でモハメド・アリに扮したのを思い出しました。当時、モハメド・アリのファンでした。

アリ氏は18歳の時ローマ五輪に出場し、ライトヘビー級金メダルを獲得します。凱旋するも黒人であることを理由に地元レストランでは入店を拒否される、その後、白人社会に抵抗する姿勢

を鮮明にし、黒人差別の撤廃を訴え続け、黒人解放運動にも参加するようになります。さらにはベトナム戦争への反対から徴兵を拒否し、世界チャンピオンのタイトルを剥奪されます。この反骨心こそ、アリ氏が偉大なるボクサーと評される所以でしょう。

21世紀は「人権の世紀」と言われて久しいですが、今なお人種、宗教あるいは民族等に絡む差別や対立が頻繁に起こります。これらは地域紛争やテロ・虐殺といった凄惨極まりない事態に陥ることもしばしばで解けが急がれます。

東秩父中学校長 大木 剛

特に子ども達には差別を見抜く目、差別を許さない姿勢、そして差別を解決しようとする資質を身に付けてほしいと願っています。パーキンソン病を患うアリ氏がアトランタ五輪開会式に登場し、震える手で聖火を点灯し、人々の感動を呼びました。アリ氏こそ、平和の象徴であつたと 思います。



地域おこし協力隊通信



5月21・22日は第31回和紙の里文化フェスティバルでした！

今年は夢楽いく会と地域おこし協力隊でコラボ出展をし、観光案内兼東秩父村の郷土料理を紹介しました。

村の味を若い世代にも知ってもらい受け継いでいきたいと思ったのがきっかけで、「おごっつおさまーふるさと料理と我が家の人気料理ー」という東秩父の郷土料理レシピ本を参考に、地元の方に教えていただきました。

21日には東秩父中学校の生徒さんも協力してくれて、いらした方に元気よく声をかけてくれたりと大活躍！普段なかなか関われない世代と一緒に交流でき新鮮な時間でした。

今回のイベントを通して幅広い世代の方と一緒に1つのことに取り組むことができ、一人ひとりが持つパワーの可能性を感じました。ご協力いただいた方、本当にありがとうございました。このつながりを今後にも活かしていきたいと思います♪

